

## Más de mil personas en la espectacular fiesta final de los deportes de Alma Juniors



Este jueves se realizó una nueva edición de la fiesta fina de los deportes del Club Atlético Alma Juniors.

Fue en el Polideportivo, el amplio predio deportivo de la institución, donde asistieron más de mil personas entre deportistas y profesores de las distintas disciplinas junto a familiares y amigos.

La multitud de gente pudo disfrutar de un divertidísimo show de magia, demostraciones de cada uno de los deportes, desfile, cena, música, sorteos, y la premiación a deportistas seleccionados y equipos campeones.

De esta manera se concretó el cierre formal de otra gran temporada para las diferentes disciplinas que tiene el Club Atlético Alma Juniors.